
Pelo terceiro mês no ano, Salto tem saldo 
positivo na geração de empregos criados

Deputado traz mil 
moradias para 11 
cidades da região

Vacina contra a 
gripe é liberada 
a todas as idades

História de Salto 
é tema de projeto 
de escola local

Nova empresa 
anuncia vinda 
e a criação de 
200 empregos

Karatê traz 11 
medalhas de 
etapa realizada 
em Monte Mor

Equipe de futebol enfrenta Tatuí na 
semi dos Jogos Abertos da Juventude

Angra encerra primeira semana do 32º Maio Musical 
em Indaiatuba com show gratuito neste domingo

Plano Diretor 
de Turismo é 
apresentado 
em audiência

Reservatório 
deve amenizar 
problemas com 
falta de água
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O deputado estadual Rogério 
Nogueira conquistou mais de 
mil unidades habitacionais, que 
beneficiarão famílias de dez ci-
dades do Estado de São Paulo, 
entre elas Salto, Indaiatuba, 
Monte Mor e Vinhedo. Pág. A6

A Secretaria de Saúde de 
Salto informa que está dis-
ponível, em toda a rede bási-
ca de saúde, a campanha de 
vacinação contra a Influenza 
para população a partir dos 
6 meses de idade.       Pág. A5

Alunos da Escola Integral 
Municipal “Professora Maria 
Constança de Miranda Cam-
pos” estão imersos no projeto 
“Descobrindo Salto”, conce-
bido com o intuito de resgatar 
a rica história local.     Pág. A5
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IVAN VALINI

MARCOS HERMES

Entre março de 2023 e abril deste ano, 
foram criadas um total de 1.222 vagas
Cidade fechou o mês de 
março com o saldo positivo 
de 127 vagas formais de 
empregos criadas, segundo 
dados do Cadastro Geral de 
Empregados e Desemprega-

dos, divulgados na manhã 
desta terça, dia 30. O saldo 
é calculado a partir da dife-
rença entre as admissões e 
desligamentos formalmen-
te registrados.           Pág. A4

Pág. A7
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Artigos

 Sejam bem-vindos!
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Terapia Infantil

Quando é indicado procurar terapia para os pequenos? É recomendada quando uma 
criança enfrenta dificuldades significativas em sua vida, como:

Ansiedade: crianças podem manifestá-la de várias formas, desde medos irracionais até 
preocupações excessivas que interferem em suas atividades diárias.

Depressão: embora muitas vezes seja subestimada, a ela pode afetar crianças, manifes-
tando-se como mudanças de humor, falta de interesse em atividades e isolamento social.

Trauma: experiências traumáticas podem deixar um impacto duradouro nas crianças, 
afetando seu bem-estar emocional e seu comportamento.

Problemas de relacionamento: dificuldades em se relacionar com colegas, familiares 
ou autoridades.

Problemas de aprendizagem: crianças com dificuldades de aprendizagem podem enfren-
tar frustração, baixa autoestima e ansiedade, o que pode ser abordado por meio da terapia.

Questões de saúde: crianças em tratamento médico para doenças em geral pode se 
beneficiar das terapias holísticas como complemento dos tratamentos de forma mais inte-
gral e natural, potencializando o tratamento já realizado, tendo mais leveza, bem-estar, 
melhorando a imunidade e condição física.

Suporte familiar em geral, entre outras demandas. É importante ressaltar que os pais 
desempenham um papel crucial no processo da terapia. Eles fornecem suporte emocio-
nal, prático e também desempenham um papel ativo na implementação das estratégias 
aprendidas em casa. 

 O site da Prefeitura da Estância Turística destaca: “Salto é uma cidade encantado-
ra que oferece aos visitantes um produto turístico singular, onde a natureza e as raízes 
histórias do povo paulista se entrelaçaram, construindo aos olhos dos visitantes, paisa-
gens diferenciadas que possibilitam diversas abordagens educativas e lúdicas em dife-
rentes lugares aprazíveis para o descanso e lazer dos visitantes”, com “belos conjuntos 
arquitetônicos construídos entre os séculos XIX e XX, que marcaram os primórdios da 
industrialização paulista” e “atrativos naturais localizados ao longo do Rio Tietê”. 

Salto é tudo isso e atualmente é muito mais que isso. Próximo dos 150 mil habitantes, 
a cidade cresce exponencialmente em todas as áreas, com destaque para as indústrias, 
que encontraram na Estância muito mais do que atrativos turísticos, mas também fato-
res de desenvolvimento, inovação e expansão. Sua proximidade com uma das principais 
rodovias do Estado de São Paulo e os incentivos recebidos fazem do município um pon-
to estratégico, gerando empregos e renda para sua população. 

Salto também é terra de Anselmo Duarte, um dos grandes cineastas da sétima arte 
brasileira, vencedor da Palma de Ouro do Festival de Cannes, na França, em 1962 
com o inesquecível ‘O Pagador de Promessas’, protagonizado por Leonardo Villar 
e Glória Menezes, Norma Bengell, Dionísio Azevedo e Geraldo Del Rey, e também 
concorrente ao Oscar de 1963 na categoria de Melhor Filme Estrangeiro. 

Com todas estas qualidades, somadas a um povo acolhedor e um comércio pujante, 
Salto se destaca cada vez mais entre os municípios da Região Metropolitana de Cam-
pinas, na certeza de que todas estas conquistas são apenas o começo de uma grande 
história. O Grupo Mais Expressão agradece a todos pela recepção ao projeto aqui 
apresentado e espera contribuir, noticiando e fiscalizando, sempre com o intuito de 
trazer as melhores informações para Salto e toda a região. Sejam bem-vindos!  

Ariani Rossi Miranda – Psicanalista Clínica, Grafóloga, Consteladora Sistêmica e Gestora de Recursos Humanos. 
Informações: (19) 99149-1857/@ariani.rossi

A holding familiar nada mais é que uma empresa que é formada para administrar o 
patrimônio dos membros de uma família, como pais, filhos e netos, que podem até ter 
sobrenomes diferentes. Existem dois modelos de holding familiar: pura, voltada para 
a gestão e o controle do patrimônio; e mista, que faz parte da administração de outros 
negócios familiares. 

O principal objetivo é proteger os ativos familiares e planejar melhor as regras de 
gestão dos bens. Isso para que não exista nenhuma possibilidade de perda de patrimô-
nio que esteja ligada a dívidas futuras. Quando vale a pena fazer uma holding familiar 
e quais são as vantagens? 

A holding familiar traz diversas vantagens para as famílias que possuem muitos bens 
que compõe o seu patrimônio. Veja abaixo quais são os maiores benefícios de apostar 
nesse tipo de empresa. Com a constituição de uma empresa, todo o patrimônio das 
pessoas físicas que fazem parte do grupo familiar é integralizado ao capital social da 
holding. 

Com o passar do tempo, por meio de uma cláusula de doação, as ações ou quotas da 
sociedade podem ser transferidas aos herdeiros. Para isso, cada um poderá informar 
quais são os seus herdeiros. 
Flávia Thais de Genaro Machado de Campos é advogada especialista em direito tributário, pós-graduada em Direito do 
Consumidor e especialista em Gestão Trabalhista e Previdenciária.

O que é uma holding familiar e como funciona na prática? 

PREVISÃO DO TEMPO FONTE: CLIMA TEMPO

SÁB
MÁX

35
MIN

18

DOM
MÁX

34
MIN

19

SEG
MÁX

33
MIN

17Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

Sol o dia todo sem 
nuvens no céu. Noite 
de tempo aberto ainda 
sem nuvens.

VIDENTE POR ACIDENTE- Na trama, aos 40 anos, 
o arquiteto Ulisses está inseguro de seus talentos e descren-
te de sua profissão, então ele decide visitar uma “coach 
vocacional” que promete encontrar a verdadeira vocação 
das pessoas. Depois de tomar um chá suspeito oferecido 
pela “profissional” em seu ritual maluco, Ulisses apaga 
e tem os seus pertences roubados. Será que o arquiteto 
encontrou seu verdadeiro talento ou este novo dom só vai 
trazer ainda mais confusão para sua vida?. O filme também 
já está em cartaz nas telonas do cinema.

GUERRA CIVIL- Guerra Civil apresenta uma mistu-
ra de ação e suspense, ambientado em um futuro não tão 
distante, quando uma guerra civil se instaura nos Estados 
Unidos. Neste cenário, uma equipe pioneira de jornalistas 
de guerra, onde estão Lee e seu colega de trabalho Joel, 
viajam pelo país para registrar a dimensão e a situação 
de um cenário violento que tomou as ruas em uma rápida 
escalada, envolvendo toda a nação. No entanto, o trabalho 
de registro se transforma em uma guerra de sobrevivência 
quando eles também se tornam o alvo. O filme já está em 
cartaz nas telonas do cinema.

RAYANE LINS
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Câmara de Salto aumenta os salários de 
vereadores, secretários, vice e prefeito
Reajustes tramitaram em regime de urgência no dia 16 e passam a valer a partir de 2025

A Câmara de Salto au-
mentou o salário dos 
vereadores, secretá-

rios municipais, prefeito e 
vice-prefeito. Os projetos 
foram votados na sessão 
do último dia 16 de abril e 
tramitaram em regime de ur-
gência. Os reajustes passam 
a valer a partir de 2025.

Com o texto aprovado, o 
salário do prefeito passará 
dos atuais R$ 18,7 mil para 
R$ 22 mil, um aumento de 
mais de 22%. No caso do vi-
ce-prefeito, o reajuste é ainda 
maior, de 64%, passando de 
R$ 11 mil para R$ 18 mil.

O mesmo acontece com 

os vencimentos dos se-
cretários municipais, que 
também terá aumento de 
64%, passando de R$ 11 
mil para R$ 18 mil.

O novo vencimento dos 
vereadores foi aprovado 
com sete votos a favor e 
três contras. Atualmente, 
um vereador de Salto rece-
be por mês R$ 7.035,00. O 
novo salário será de R$ 10 
mil. O aumento é de 42%.

O presidente da Câmara 
de Salto, que recebe atual-
mente R$ 8,7 mil, passará a 
receber R$ 12 mil. Ou seja, 
aumento de 43%.

Os vereadores que vota-
ram contra o aumento dos 
salários relataram que faltou 
diálogo com a população.

CÂMARA MUNICIPAL DE SALTO/DIVULGAÇÃO

Com o texto aprovado, salário do prefeito passa dos atuais R$ 18,7 mil para R$ 22 mil, um aumento superior a 22%

Ezequiel de Souza é eleito vice-presidente 
do Legislativo em votação no último dia 23

DIVULGAÇÃO 

Kiel permanece como vice-presidente até o dia 31 de dezembro deste ano

DA REDAÇÃO
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Na 1ª Sessão Extraor-
dinária de 2024, realizada 
no dia 23 de abril, ocorreu 
a eleição do novo vice-
-presidente da Câmara de 
Salto. O vereador Ezequiel 
de Souza Damasceno, o 
“Kiel”, foi eleito e perma-
necerá no cargo até o dia 
31 de dezembro de 2024.

O referido cargo encon-

trava-se vago em virtude 
do então vice-presidente 
Daniel Fraga Moreira Ber-
tani ter mudado de partido 
durante o período da janela 
partidária. De acordo com 
o artigo 4º, inciso 8º do 
Regimento Interno, “o ve-
reador que se desvincular 
do seu partido, salvo no 
caso de expulsão do par-

tido, perderá o direito ao 
cargo da Mesa que ocupa 
em razão da proporciona-
lidade partidária”.

Apenas o vereador Eze-
quiel de Souza Damasceno 
“Kiel” se candidatou ao 
cargo de vice-presidente e 
recebeu o voto de todos os 
vereadores presentes – dez 
ao todo. O vereador Antônio 
Cordeiro dos Santos não 
esteve presente na sessão 
extraordinária.

A partir da escolha para 
o cargo de vice-presidente, a 
Mesa Diretora da Câmara de 
Salto até o fim de 2024 está 
composta pelos vereadores:

Edival Pereira Rosa 
“Preto” (presidente)

Ezequiel de Souza Da-
masceno “Kiel” (vice-pre-
sidente)

Vinícius Saudino de Mo-
raes (1º secretário)

Antônio Cordeiro dos 
Santos (2º secretário)

Salto participa do Agrishow 
em parceria com cooperativa

Em uma parceria com o 
Sicoob Cooplivre, a Pre-
feitura de Salto, por meio 
do Programa Salto Agro, 
embarcou no último dia 27 
cerca de 40 saltenses da 
área de agronegócios para 
a Agrishow, maior feira 
do setor, que acontece em 
Ribeirão Preto. 

“Um evento que traz no-
vidades para o setor, muitas 
tecnologias e novidades 

para ampliar os negócios. 
Essa parceria integra o Pro-
grama Salto Agro e os par-
ticipantes gostaram muito. 
Outras ações dessa natureza 
foram solicitadas e vamos 
providenciar, sempre com 
foco no suporte e apoio aos 
produtores rurais”, destaca o 
vice-prefeito e idealizador do 
Programa Salto Agro, Ede-
milson Santos, que acompa-
nhou o grupo na Feira. 

DIVULGAÇÃO

Agrishow é vitrine de tecnologias, expansão de negócios e recursos para agro
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Número é calculado a partir da diferença entre as admissões e desligamentos registrados

Pelo terceiro mês no ano, Salto tem saldo 
positivo na geração de empregos criados

O município de Salto fe-
chou o mês de março 
com o saldo positivo 

de 127 vagas formais de 
empregos criadas, segundo 
dados do Cadastro Geral de 
Empregados e Desempre-
gados (Caged), divulgados 
na manhã desta terça-feira 
(30). O saldo é calculado a 
partir da diferença entre as 
admissões e desligamentos 
formalmente registrados. 

O resultado dá continuida-
de ao saldo positivo obtido em 
janeiro e em fevereiro deste 
ano, quando a cidade obteve 
o saldo positivo de 120 e 476 
empregos formais criados, 
respectivamente. Nos últimos 
12 meses, entre abril de 2023 
e março de 2024, o saldo é de 
1.222 vagas criadas.

Capacitação
A Prefeitura de Salto, por 

meio da Secretaria de De-
senvolvimento Econômico, 

tem atuado para ampliar as 
oportunidades de qualifica-
ção profissional e de geração 
de empregos com diversos 
cursos gratuitos em parcerias 
com Senai e Senac. 

A atuação também in-
clui projetos de incentivo ao 
empreendedorismo, como o 
Salto Delas e o Empreenda 
Salto, entre outros, e a che-
gada de novas empresas que 
se instalam na cidade.

DIVULGAÇÃO

Salto fechou mês de março com o saldo positivo de 127 vagas formais

O PAT (Posto de Atendi-
mento ao Trabalhador) possui 
centenas de vagas de empregos 
disponíveis para entrevistas. O 
interessado pode acompanhar 
as vagas disponibilizadas por 
meio do site www.salto.sp.
gov.br/pat ou presencialmente 
no Atende Fácil, localizado no 
Rua José Revel, 270, Centro, 
de segunda a sexta-feira, das 
8h às 17h. Mais informações 
pelo telefone  (11) 4602-8690.

DA REDAÇÃO
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de nova empresa à cidade
O prefeito Laerte Sonsin 

Júnior recebeu no último 
dia 23 uma equipe do grupo 
Juntalima, que confirmou sua 
instalação na cidade e a gera-
ção de 200 novos empregos.

A previsão de inaugura-
ção da empresa, que fabrica 
vedações automotivas para 
os mercados de reposição e 
original, é para o final deste 
ano ou início de 2025. 

Durante a reunião, o di-
retor presidente do grupo, 
Sérgio Lima, falou sobre 
a escolha por Salto. “Le-
vamos em conta uma área 
bem localizada, com fácil 
acesso às rodovias, além de 
investimentos de qualidade. 
Salto atingiu todos esses 
requisitos. Então estamos 
certos de que construiremos 
uma parceria de sucesso”.

DIVULGAÇÃO

Grupo Juntalima confirmou sua instalação e a geração de 200 empregos
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Colégio organiza ainda semana de palestras com convidados e especialistas no assunto

Alunos da Escola Maria Constança exploram 
história de Salto em projeto educacional

DIVULGAÇÃO

Na busca pela compre-
ensão da identidade 
e trajetória da cidade 

de Salto, os alunos da Escola 
Integral Municipal "Profes-
sora Maria Constança de 
Miranda Campos", unidade 
em extensão do CEMUS I 
"Professor João Batista Dalla 
Vecchia" estão imersos no 
projeto "Descobrindo Salto", 
concebido com o intuito de 
resgatar a rica história local, 
e que tem se revelado uma 
jornada empolgante e enri-
quecedora para os estudantes, 
que se envolvem ativamente 
na exploração do patrimônio 
turístico e cultural da cidade.

A compreensão da his-
tória local não é apenas um 
exercício acadêmico, mas 
sim uma ferramenta essen-
cial para que os alunos pos-
sam valorizar e preservar as 
raízes de sua comunidade. 
Ao mergulharem nas nar-
rativas do passado, os estu-
dantes adquirem um senso 

 

Estudantes tem se envolvido na exploração do patrimônio turístico e cultural da cidade durante visitas

 

 
 

de pertencimento e se tornam 
agentes ativos na construção 
de uma comunidade mais 
consciente e engajada.

Durante esta semana, os 
jovens exploradores tiveram 
a oportunidade única de vi-
sitar diversos pontos históri-
cos emblemáticos de Salto. 
Do Parque das Lavras ao 
Monumento à Padroeira, do 

relógio solar à antiga usina hi-
drelétrica, cada local revelou 
segredos e curiosidades que 
enriqueceram o conhecimen-
to dos alunos sobre a história 
da cidade. "Foi uma experiên-
cia incrível poder conhecer de 
perto esses lugares e entender 
melhor como Salto se desen-
volveu ao longo dos anos", 
compartilha entusiasmado um 

DA REDAÇÃO
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dos participantes do projeto.
Elisângela Santos, coorde-

nadora das oficinas, destaca 
a importância dessas visitas 
para o aprendizado. "Conhe-
cer os fatos históricos in loco 
adiciona uma dimensão única 
ao aprendizado. É uma opor-
tunidade de vivenciar a histó-
ria de nossa cidade de forma 
palpável e emocionante".

Mas as atividades do pro-
jeto "Descobrindo Salto" não 
param por aí. A escola está 
organizando uma semana de 
palestras com convidados, 
incluindo escritores, espor-
tistas, historiadores e atores 
que desempenham papéis 
significativos na rica história e 
patrimônio cultural da região. 
Esses encontros prometem en-
riquecer ainda mais o conheci-
mento dos alunos e inspirá-los 
a se tornarem protagonistas na 
preservação e promoção da 
herança cultural de Salto.

O projeto "Descobrindo 
Salto" não apenas capacita 
os alunos com conhecimento 
histórico, mas também os 
empodera como cidadãos 
conscientes e responsáveis, 
prontos para contribuir para 
o futuro sustentável de sua 
comunidade. Com inicia-
tivas como essa, a Escola 
Maria Constança de Miranda 
Campos reafirma seu com-
promisso com uma educação 
que transcende os limites 
da sala de aula e prepara os 
alunos para serem agentes de 
mudança em sua sociedade.
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Rogério Nogueira conquista mais de mil 
moradias para 11 cidades da região
Salto, Indaiatuba e Monte Mor e outros municípios serão beneficiados com unidades habitacionais

O deputado estadual 
Rogério Nogueira 
conquistou mais de 

mil unidades habitacionais, 
que beneficiarão famílias 
de dez cidades do Estado 
de São Paulo. O anúncio 
da conquista foi feito em 
evento realizado pelo Go-
verno do Estado na últi-
ma sexta-feira, dia 26, no 
Palácio dos Bandeirantes, 
quando foram anunciados 
investimentos que totali-
zam R$ 5,26 bilhões em 
novas moradias.

As cidades beneficiadas 
por intermédio do trabalho 
do deputado são: Indaiatuba, 
Salto, São Miguel Arcanjo, 
Monte Mor, Jaguariúna, 
Araras, Cosmópolis, Hor-
tolândia e Vinhedo. 

A Companhia de Desen-
volvimento Habitacional e 
Urbano (CDHU) do Estado 
de São Paulo construirá 
1.101 residências nas cida-

Deputado Rogério Nogueira com Marcelo Branco, secretário de Desen-
volvimento Urbano e Habitação, Nilso Gaspar, prefeito de IndaiatubaBa

DIVULGAÇÃO

des contempladas, incluindo 
dentro do programa Vida 
Longa de acolhimento de 
idosos em situação de vulne-
rabilidade, em parceria com 
as prefeituras. 

O Estado também con-
cederá 148 Cartas de Cré-
dito Imobiliário (CCI) pelo 
programa Casa Paulista. No 
total, 1.169 famílias serão 
atendidas. Somente em In-
daiatuba serão 200 casas do 

DA REDAÇÃO
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Vereadores tratam sobre o Plano Diretor de Turismo em Audiência Pública
No último dia 16, os 

vereadores da Câmara de 
Salto estiveram reunidos 
para discutir o Projeto de Lei 
16/2024, de autoria da Pre-
feitura Municipal, que revisa 
e atualiza o Plano Diretor de 
Turismo. A reunião foi con-
duzida pelo presidente da 
Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, Ezequiel 
de Souza Damasceno, com 
a presença de Henrique Bal-
seiros (relator), Alessandro 
Dernival da Silva, Cícero 
Landim e Daniel Bertani.

Na justificativa da propo-
situra, consta que o “Plano 
Diretor de Turismo é parte 
de um processo permanente 
de planejamento municipal, 

constituindo-se como instru-
mento estratégico da política 
e desenvolvimento turístico 
do município” e que tem 
a “finalidade precípua de 
nortear o desenvolvimento 
turístico, em especial pelos 
próximos três anos”.

O secretário de Turis-
mo, Wanderley Rigolin, 
acompanhado da diretora 
de Turismo, Patrícia Nu-
nes, participou da reunião 
respondendo aos questio-
namentos feitos pelos parla-
mentares e público presen-
te. Segundo ele, a empresa 
contratada pela Prefeitura 
para proceder o estudo de 
revisão do Plano Diretor de 
Turismo fez o trabalho em 

cerca de seis meses, tendo 
entregado um material com 
quatro volumes no início 
deste ano.

O secretário mencionou 
ainda que os espaços turís-
ticos de Salto têm recebido 
milhares de visitantes nos 
últimos meses - em especial 
o Parque da Rocha Mouton-
née - e que vem participando 
de reuniões com empresá-
rios de diversos setores da 
cidade. Na oportunidade, 
também esclareceu que a 
verba do Departamento de 
Apoio ao Desenvolvimento 
das Estâncias fica em torno 
de R$ 5 milhões ao ano, para 
ser utilizado em projetos 
específicos.

DIVULGAÇÃO

Vereadores conheceram o plano turístico para os prõximos três anos

CDHU e 100 para Salto.
“Já para Elias Fausto, 

anunciei recentemente 80 
casas populares, somando-se 
11 cidades beneficiadas com 
meu trabalho, e o total de 
1.249 moradias”, enfatiza o 
deputado. “É sempre uma 
alegria trabalhar pela área da 
Habitação e beneficiar quem 
mais precisa. Ter a casa pró-
pria promove mais dignidade 
e qualidade de vida”.

Barragem
O deputado estadual Ro-

gério Nogueira intermediou 
uma reunião entre os gesto-
res do Ibama de São Paulo 
e os representantes do Con-
sórcio Intermunicipal do 
Ribeirão Piraí (CONIRPI). 
O encontro ocorreu na quar-
ta-feira, dia 27, na capital 
paulista e teve o objetivo de 
agilizar um licenciamento 
ambiental necessário para a 
obra da Barragem do Piraí.

Participaram os prefeitos 
de Salto e Indaiatuba, Laerte 
Sonsin e Nilson Gaspar, que 
são presidente e vice-presi-
dente do CONIRPI, e a su-
perintendente Vanessa Kuhl. 
Todos foram atendidos pela 
superintendente do Ibama/
SP, Perla Müller, e o chefe 
de divisão técnica, Murilo 
Rocha, que receberam as so-
licitações de maior agilidade 
nas liberações pendentes, 
para dar andamento à cons-
trução. “Foi muito positivo. 
A barragem já está com Or-
dem de Serviço dada e é es-

perada há mais de 20 anos”, 
comenta o deputado. “Fico 
feliz em contribuir nessa reu-
nião com a equipe técnica, 
firmando parceria para pro-
cesso andar rápido.”

A barragem armazena-
rá 9 bilhões de litros e vai 
garantir o abastecimento de 
Salto, Itu, Indaiatuba e Ca-
pivari. “Batalhei muito para 
conseguir a verba de R$ 70 
milhões que viabilizará essa 
obra e continuo trabalhando 
ativamente para que saia do 
papel e vire realidade”, re-
força o parlamentar.

A extensão da represa é 
de 3,5 quilômetros com a lar-
gura média de 450 metros e 
profundidade de 15 metros. 
Além de um espelho d´água 
de 1.823.960 m², área de Pre-
servação Ambiental (APP) de 
1.617.250 m², somando uma 
área total de 3.441.210 m². Já 
a Travessia tem uma exten-
são de 370 metros e a altura 
de 9,5 metros e o Dique com 
uma extensão de 700 metros e 
a altura de 9,5 metros.
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Além da construção da Barragem do Piraí, Salto também conta com um novo reservatório

Projetos realizados pela Prefeitura podem 
acabar com desabastecimento de água  

Salto sofre constante-
mente com o desabas-
tecimento de água e a 

Prefeitura começa a realizar 
projetos para acabar com 
esta situação. Em dezem-
bro de 2023, a prefeitura 
de Salto, sob a gestão de 
Laerte Sonsin Júnior, deu 
início ao projeto Barragem 
do Piraí, uma obra com R$ 
70 milhões em recursos, ob-
tidos pelo deputado estadual 
Rogério Nogueira, que so-
licitou a verba como repre-
sentante político da região e 
foi atendido pelo governador 
Tarcísio de Freitas.

Beneficiando Salto, Itu, 
Cabreúva e Indaiatuba, as ci-
dades vão dividir os recursos 
hídricos de uma barragem 
que servirá a um grande 
reservatório. O Consórcio 
Intermunicipal do Ribeirão 
Piraí (Conirp) se reuniu no 
início do ano para dar início 
à primeira fase da obra, que 
terá capacidade de represar 

9,7 bilhões de litros de água, 
garantindo o abastecimento 
de quase 700 mil habitantes 
das quatro cidades, prin-
cipalmente em período de 
estiagem. A extensão da 
represa é de 3,5 quilômetros.

Novo Reservatório
Este ano, Salto também 

passou a contar com um 
novo reservatório para o 
abastecimento da popula-
ção. Com capacidade para 
armazenar 600 mil litros 
de água, o Reservatório 
Jardim dos Ipês garante 
uma pressão mais estável 
ao próprio bairro e também 
aos pontos mais altos do 
Jardim Nair Maria, aumen-
tando a segurança hídrica 
da região e beneficiando 
cerca de três mil famílias. 

O reservatório já entrou 
em funcionamento e está 
distribuindo água pela rede. 
Sua construção aconteceu 
através de uma contrapar-
tida indicada pelo SAAE e 
a Prefeitura de Salto para 
aprovação de um empreen-

dimento residencial. Além 
do reservatório metálico em 
si, as bombas têm capacida-
de de transferir até 150 me-
tros cúbicos (150 mil litros) 
de água por hora, regulados 
por um inversor embutido no 
painel de acionamento.

DIVULGAÇÃO

Reservatório tem capacidade para armazenar 600 mil litros de água, aumentando a segurança hídrica local
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Investimentos
O projeto do reservatório 

representa as novas parcerias 
lançadas na administração do 
prefeito Laerte Sonsin Júnior 
e o superintendente do SAAE, 
Gilmar Souza dos Santos, que 
apresentam projetos que per-

mitem que um empreendedor 
da iniciativa privada, interes-
sado em fazer investimentos 
na cidade contribua com obras 
de infraestrutura de sanea-
mento, fundamental para o 
abastecimento dos atuais e 
futuros moradores de Salto. 
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Prefeitura e Ceunsp realizam ação em prol 
do Dia Nacional de Combate à Hipertensão 
Ação em parceria com o Ceunsp aconteceu em frente à Câmara de Vereadores no dia 26

DIVULGAÇÃO

A Prefeitura de Salto, 
por meio da Secre-
taria Municipal de 

Saúde, em parceria com o 
curso de Enfermagem do 
Centro Universitário Nos-
sa Senhora do Patrocínio 
(Ceunsp), realizou na última 
sexta-feira, dia 26, das 8h30 
às 16h30, em frente à Câma-
ra de Vereadores, uma ação 
em prol do Dia Nacional 
de Prevenção e Combate à 
Hipertensão Arterial. 

O objetivo da ação foi 
sensibilizar toda a popula-
ção sobre a importância do 
diagnóstico e do tratamen-
to da hipertensão arterial, 
também conhecida como 
pressão alta. Os estudantes 
de Enfermagem do Ceunsp 
estiveram presentes reali-
zando aferição de pressão 
arterial, glicemia capilar e 
orientações diversas sobre 
os cuidados e prevenção des-
tas doenças. Ao todo, mais 
de 230 pessoas receberam o 

Hipertensão Arterial é uma doença que afeta mais de 30% da população

acolhimento da equipe.
“A Hipertensão Arterial 

é uma doença silenciosa 
que afeta mais de 30% da 
população adulta em todo 
o mundo. Esta ação é de 
suma importância para essa 
faixa adulta da população”, 
comenta Márcia Vieira, se-

cretária municipal de Saúde, 
que esteve presente na ação.

Além disso, a equipe de 
Zoonoses esteve presente 
durante a ação e prestou 
informações sobre a Dengue 
aos presentes e transeuntes, 
com orientações sobre a pre-
venção e os cuidados.

D A  R E D A Ç Ã O
redacao@maisexpressao.com.br Vacina contra Influenza está 

disponível para a população
A Secretaria de Saúde 

de Salto informa que está 
disponível, em toda a rede 
básica de saúde, a campa-
nha de vacinação contra a 
Influenza para população a 
partir dos 6 meses de idade. 

As Unidades Básicas de 
Saúde estarão abertas de se-
gunda a sexta, das 8h às 16h30 
e, no Jardim Donalisio, das 8h 
às 12h e das 13h às 15h30. É 

necessário apresentar o cartão 
do SUS, carteira de vacina e 
documento com foto/CPF.

A coordenadora da Rede 
Frio da Secretaria de Saúde, 
enfermeira Mônica Gisele 
Arruda de Oliveira, reforça 
que “a vacinação vai muito 
além da prevenção individual. 
Ao se vacinar, você está aju-
dando toda a comunidade a 
diminuir os casos da doença”. 

DIVULGAÇÃO

Unidades Básicas de Saúde estão preparadas para receber interessados
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Equipe conquistou vaga na semifinal ao vencer Santana de Parnaíba pelo placar de 1 a 0

Futebol de Salto enfrenta Tatuí na fase 
regional dos Jogos Abertos da Juventude

Após a conquista do 
título sub-regional 
dos Jogos Abertos da 

Juventude, envolvendo cida-
des da região de Sorocaba, o 
Futebol Masculino de Salto 
jogará a semifinal da Fase 
Regional dos Jogos neste 

IVAN VALINI - ARQUIBANCADA ESPORTE CLUBE

Buscando vaga na Fase Estadual, equipe local enfrenta Tatuí em partida que acontece em Itapeva neste sábado

Atletas saltenses de Karatê conquistaram 1 ouro, 8 pratas e 4 bronzes

Karatê saltense conquista 13 
medalhas no Circuito ACAK

Os atletas de Karatê con-
quistaram 13 medalhas du-
rante a 3ª Etapa do Circuito 
ACAK, disputado em Monte 
Mor no sábado, dia 27, e que 
reuniu cerca de 430 atletas de 
42 associações de 29 cidades 
no Ginásio Durval Gonçalves. 

No Kumite, a equipe do 
professor Neilo Fernando 
conquistou o ouro com Pedro 
Henrique; Miguel Souza, Juan 

Jimenez e Mike Jonas foram 
prata; e Laís Xavier, Nicoly 
dos Santos e Dodi Jimenez 
foram bronze. Já na categoria 
Kata, foram quatro pratas com 
Juan Jimenez, Pedro Henrique, 
Mike Jonas e Vitor Souza.

Também participaram atle-
tas do professor Antônio Gon-
çalves. Luiza Cândido Rodri-
gues foi prata no Kata e Beatriz 
Martins, bronze no Kumite.

DIVULGAÇÃO
sábado, dia 4, contra Tatuí, 
em Itapeva, às 14h30. Na 
outra ponta da chave, jogam 
Itapetininga e Avaré.

Nesta Fase Regional, 
jogam os campeões das sub-
-regiões de Sorocaba (Salto), 
Itapetininga , Itapeva, Botu-
catu, Avaré e Bauru. O cam-
peão avança para a terceira e 
última fase, a Estadual.

Salto conquistou a vaga 
na semifinal Regional ao 
vencer Santana de Parnaíba 
por 1 a 0 e consagrar-se cam-
peã sub-regional dos Jogos, 
com campanha invicta: 16 
gols feitos e nenhum gol 
sofrido.  A última e única 
conquista de Salto na moda-
lidade da competição havia 
sido há 24 anos atrás.
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Programação do final de semana contará com shows de bandas de Indaiatuba e muito rock

Após reunir 20 mil pessoas na abertura, 
32º Maio Musical recebe a banda Angra

Depois de reunir um 
público de cerca de 
20 mil pessoas no 

show de abertura, na última 
quarta-feira, 1º de maio, no 
Parque Ecológico de Indaia-
tuba, a 32ª edição do Maio 
Musical segue com shows 
dos mais diversos gêneros, 
com destaque para a presença 
do Angra, banda com mais 
de 30 anos de história. As 
apresentações são gratuitas. 

No sábado, 4 de maio, 
quem abre a programação 
no Parque Ecológico, às 17h, 
é o duo Mashmellow, que 
mistura gêneros e artistas 
diferentes em uma mesma 
faixa, com resultados dan-
çantes e divertidos. 

Às 18h, é a vez de Ojão e 
Banda, formada por João Vi-
tor no vocal, Danilo Campo-
villa na guitarra, Anderson 
Alencar no contrabaixo e 
Maximiliano Neto na bate-
ria. A banda traz um repertó-
rio diversificado, com muito 
pop rock nacional.

Seguindo a programação, 
às 19h, é a vez da A2 Rock, 
que volta ao palco do Maio 

DIVULGAÇÃO

Desde 2013, a banda La Plata se dedica a manter viva a memória do Charlie Brown Jr e de Chorão e Champignon
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Musical com o melhor do pop 
rock nacional e internacional 
dos anos 80 e 90. Encerrando 
o sábado, às 20h30, a La Plata 
apresenta Tributo a Charlie 
Brown Jr com um convidado 
ilustre: o baixista original da 
banda, Heitor Gomes. 

O grupo local dedica-
-se, desde 2013, a manter 
viva a memória da banda 
Charlie Brown Jr. e de 
seus membros falecidos: 

Chorão e Champignon. 

Cycles of Pain
O domingo, dia 5, no Par-

que Ecológico, será de muito 
rock. Quem abre a progra-
mação, às 18h, é a banda 
Classic Roxx, que apresenta 
um repertório com grandes 
clássicos dos anos 80, 90 e 
2000, em uma verdadeira 
viagem no tempo. 

Às 19h30, é a vez da 
banda Angra, que está na 
estrada há mais de trinta 
anos e promove a turnê do 
seu 10º álbum de estúdio, 
Cycles of Pain, para cele-
brar essa marca histórica. 

O álbum foi produzido, 
mixado e masterizado por 
Dennis Ward, que já traba-
lhou em álbuns clássicos da 
banda como Rebirth e Tem-
ple of Shadows. O Angra é 

formado atualmente pelos 
guitarristas Rafael Bitten-
court e Marcelo Barbosa, 
o baixista Felipe Andreoli, 
o vocalista Fabio Lione e o 
baterista Bruno Valverde. 

Recitais
A programação do Maio 

Musical volta no dia 8, quar-
ta-feira, com duas atrações 
no Ciaei. Às 19h30, Geilson 
Santos apresenta Violão La-
tino-Americano, recital de 
violão clássico cujo principal 
objetivo é difundir a arte por 
meio da música instrumental.

Flor da Alma é um dueto 
de voz e piano formado pela 
cantora Ana Paula Moreti e 
pelo pianista Thiago Santa-
na, atração às 20h30, com 
uma homenagem ao pop, 
pop rock e MPB dos anos 80. 

Na quinta-feira, dia 9, a 
Banda Sinfônica do Exér-
cito é atração no Ciaei, às 
19h30. Fundada em 2002, 
a banda é uma instituição 
musical militar que faz par-
te do Exército Brasileiro, 
composta por músicos ta-
lentosos que executam um 
repertório diversificado, que 
vai desde peças clássicas até 
músicas contemporâneas.
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